

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg

23.06.2023

Verlag nicht in Kooperation oder im Auftrag der Stadt Schwarzenberg unterwegs

Die Stadtverwaltung Schwarzenberg erreichten vereinzelte Anfragen von Vereinen und Firmen, ob ein Verlag namens Linus-Wittich bzw. Wittich-Herzberg in Abstimmung oder Kooperation mit der Stadt unterwegs ist.

Das ist NICHT der Fall, es gibt keine Abstimmung, Kooperation oder Beauftragung durch die Stadt Schwarzenberg.

Laut Information von durch den Verlag angeschriebenen Vereinen bzw. Firmen wird geworben für Anzeigenwerbung o.ä. in einem Mitteilungsblatt (Region) Schwarzenberg ab 1.8.2023.

Dies wird es seitens der Stadt nicht geben, keinesfalls ab August 2023. Eine Bindung zu einem Verlag gibt es nicht.

Unabhängig davon kann ein Verlag eigene Hefte/Zeitschriften o.ä. auf den Markt bringen.

